
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº INF-047/2014 CONFORME 
PROCESSO-415/2014  

 

 

 

Dados do Protocolo 
Protocolado em: 02/07/2014 17:06:27 

Protocolado por: Débora Geib 

Dados da Leitura no Expediente 
Situação: Documento Lido 

Lido em: 07/07/2014 

Lido Sessão: Ordinária de 07/07/2014 

Lido por: Débora Geib 

 

 
Solicita esclarecimento da manutenção 

dos antigos largos culturais. 

Senhor Presidente: 
Senhores Vereadores: 

O Vereador que abaixo subscreve, vem através do presente, no uso de suas 
prerrogativas legais e regimentais, solicitar a esta casa que encaminhe ao 
Poder Executivo, Pedido de Informação, para que através da Secretaria 
competente, esclareça os motivos da permanência dos antigos largos 

culturais. 

Importa esclarecer que o presente pedido, visa compreender o porquê da 
permanência das casas de madeira que se encontram espalhadas nas 

esquinas sem qualquer utilidade. 

 

Câmara Municipal de Gramado 2 de Julho de 2014. 
  

 

 

_________________ 

Evandro Moschem 
Vereador PMDB 

  

 


